

6,17 Euro Gewinn an der Börse erwirtschaftet

Team watbo erhält Sonderpreis

Fünf Teams des FAG haben in diesem Jahr am Planspiel Börse teil. Das Planspiel Börse ist ein spannender Online-Wettbewerb, bei dem die teilnehmenden Schüler und Schülerinnen-Teams ein Wertpapierdepot mit einem virtuellen Spielkapital eröffnen. Dieses Spielkapital soll dann durch geschickte Transaktionen an der Börse vermehrt werden. Die fiktiven Käufe und Verkäufe werden dabei fortlaufend mit den realen Kursen während der Börsenöffnungszeiten abgerechnet. Vier Monate lang mussten die Schüler und Schülerinnen dafür die Börse beobachten. Das Team watbo mit Aron Fischer, Nicola Fichtiger, David Meißner und Philip Sigmund. (alle J1) konnten einen Gewinn von 6,27 erwirtschaftet. Dafür erhielten sie einen Sonderpreis von 100 Euro und konnten so zum Schluss 106,27 Euro mit nach Hause nehmen oder für jeden der Preisträger 26,56 Euro. Noch muss sich also die Börse nicht vor diesen Anlegern fürchten.

Jetzt überreichte Andrea Kloy von Kreissparkasse Vaihingen allen Teilnehmer und Teilnehmerinnen die Urkunden und der Preis.

Alle haben viel über Geld gelernt, auch dass man zum Schluss mit seinen Transaktionen sein ganzes Depot verspielt haben kann, wird ihnen im echten Leben jetzt sicher nicht so schnell passieren. Das Börsenspiel hat allen Teilnehmern viel Spaß gemacht.